

Cuba et la Guinée équatoriale envisagent de signer un accord de coopération dans le domaine de l'aéronautique



La Havane, 31 mars, (RHC).- Cuba et la Guinée équatoriale envisagent de signer un accord de coopération dans le domaine de l'aéronautique

Le ministre délégué chargé de l'aviation civile en Guinée équatoriale, Fausto Abeso, a fait la proposition à l'ambassadeur de Cuba en Guinée équatoriale, Pedro Doña, au cours d'une réunion au siège de l'ambassade de Cuba, à Malabo.

Fabio Abeso a déclaré que cet accord donnerait le départ de la coopération entre l'aviation civile de son pays et les institutions cubaines homologues.

Pour sa part, l'ambassadeur cubain a confirmé la volonté de Cuba d'élargir les liens. Il a annoncé que les deux pays ont de fortes chances de passer cet accord mutuellement avantageux cette année.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/89032-cuba-et-la-guinee-equatoriale-envisagent-de-signer-un-accord-de-cooperation-dans-le-domaine-de-laeronautique>



Radio Habana Cuba